
SÚMULA DA PRESIDÊNCIA CAU/RJ

DATA: 28 de junho de 2022, terça-feira HORÁRIO: 16h10 às 18h54
LOCAL: Reunião Híbrida, realizada por meio presencial e de videoconferência 

PRESIDÊNCIA

Pablo Benetti PRESENTE
Noemia Barradas -------------
Marcus Fiorito (remoto) PRESENTE
Lucas Faulhaber PRESENTE
Luciana Mayrink -------------

ASSESSORIA

Vitor Mucury Cardoso Chefe do Jurídico
Ricardo Gouvea Gerente Geral
Patricia Cordeiro Chefe de Gabinete
Alessandra Vandelli Assessora da Presidência
Renata C N Antão Secretária Geral da Mesa
Vitor Cardoso Chefe do Jurídico
Nicolas Braga AUSENTE
Flávio Vidigal Gerente Financeiro

1. Pauta
A pauta da reunião foi a seguinte:

1. Termo de comodato AMEAFAU (Vitor)
2. Situação prédio IAB
3. Verificar andamento recomposição plenária (SICCAU)
4. Fechamento CAU Nova Iguaçu
5. Fechar projetos para a reprogramação
6. Convênio FNA
7. Apoio institucional do observatório/CMP
8. Informe e diretrizes para PCS

2. Termo de comodato AMEAFAU (Vitor)
O termo de comodato foi lido e alterado em pequenos pontos. O assessor jurídico vai adequar
as alterações realizadas.

3. Situação prédio IAB
Foi discutida a situação regulatória do prédio do IAB e as possibilidades jurídicas.

4. Verificar andamento recomposição plenária (SICCAU)
Será confirmado com os novos conselheiros se eles estão aptos para assumir os cargos e se
estão com alguma pendência junto ao CAU/RJ. 
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Encaminhamento: Será realizada uma reunião com os conselheiros da gestão para tratar de
temas como CEP e CED.

5. Fechamento CAU Nova Iguaçu 
A programação foi apresentada aos presentes e foi falado sobre a mesa sobre planos diretores
estar na abertura.

Encaminhamento: Fechar a programação com o novo detalhamento de horários.

6. Fechar projetos para a reprogramação
O gerente geral Ricardo falou sobre a reprogramação e os valores que serão colocados para os
editais, eventos e demais ações.

O presidente Pablo falou rapidamente sobre as possibilidades de projetos discutidas junto à
prefeitura de Maricá, quais sejam: Projeto nenhuma casa sem banheiro, concurso projeto Orla
ou a questão de infraestrutura mesmo.

Também foi falado sobre os valores do planejamento da ASCOM.

7. Convênio FNA
Foi  realizada  uma  reunião  com  o  Danilo,  responsável  da  FNA  e  dentre  as  propostas  do
convênio  foram  aventadas  as  seguintes  ações:  (1)  Montar  uma  biblioteca;  (2)  fazer  a
manutenção do site com a publicação de 2 artigos por mês; e (3) concurso arkethon. A ideia é
montar a programação para ver se não há sobreposição com o CAU/RS.

Foi falado sobre a necessidade de indicar uma pessoa para acompanhar esse convênio, sendo
o ponto focal do CAU/RJ, sendo indicado o nome do conselheiro Tom. Também será pensado
um servidor a ser designado para acompanhar o convênio.

Encaminhamento:  Convidar  o  conselheiro  indicado  (Tom)  e  levantar  nome  de  servidor
(Ricardo fará isso).

8. Apoio institucional do Observatório/CMP
O conselheiro Lucas falou sobre o pedido de apoio institucional do Observatório para o Projeto
da CMP que terá um financiamento coletivo. Os presentes discutiram que a participação da
CMP no próximo edital de ATHIS, com CAU/BR ou do CAU/RJ será mais interessante que um
apoio institucional. 

Encaminhamento: Será avaliado o edital e as possíveis restrições para a participação da CMP
(ex.: participação de servidor do CAU/RJ no quadro). O conselheiro Lucas irá conversar com a
Tarcyla.
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9. Informe e diretrizes para PCS
Sobre  as  diretrizes  do  falaram  sobre  a  importância  de  que  alguns  pontos  tivessem  sido
anteriormente discutidos pela gestão e dos últimos encaminhamentos.

Foi  trazido  pelo  conselheiro  Lucas  a  questão  da  denúncia  quanto  a  qualidade  dos
empreendimentos  do  Minha  Casa  Minha  Vida.  Foi  decido  haver  um  pronunciamento  do
CAU/RJ  e  a  avaliar  da  possibilidade  de  acionar  juridicamente  a  CAIXA  e  a  construtora
envolvida.

Reunião ordinária da presidência encerrou às 18:54 com a presença dos nomeados acima.
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